

産業部関係

■農林課

今年の水稻は、3年連続の豪雪と更には春の低温により田植え期が遅れ、生育が心配されましたが、その後的高温傾向により例年同時期に出穂しています。今後は適期刈り取り等の指導を関係機関と一緒に進めていきます。

市営鷹巣牧場は、老朽荒廃化した草地を緊急かつ計画的に整備するため、草地畜産基盤整備事業を活用し今年度、草地整備を進めています。

7月12日から13日発生豪雨災害は、主に小阿仁川及び綴子・米代川の増水により管内の田・畑約351haが冠水しましたが、冠水時間が短く被害が最小限に留まりました。

農地・農業施設災害は、農地4箇所、農業用施設10箇所が国庫補助事業の査定を受け、順次、復旧事業を実施する予定です。

8月9日発生豪雨災害は、米代川及び糠沢川の増水により田・畑約141haが冠水し、多くの農地に土砂が流入したため、水稻などの被害

額が3517万円となりました。公有林整備事業は、市有林の育成整備を図るため、下刈事業37・81ha、除伐事業8・28haを発注しました。

■商工観光課

緊急雇用事業関係は、国の起業支援型地域雇用創出事業を活用し、市の地域資源で新商品を開発する事業など2事業を委託し、3人の新規雇用で失業者対策に取り組んでいます。

7月10日から16日まで、大阪市の阪急百貨店うめだ本店で開催された物産展「元氣・東北・味と技展」で、北秋田市の観光と物産のPRを実施しました。関西初進出となる「北あきたバター餅」は連日の完売で好評



▲阪急百貨店うめだ本店で開催された物産展

を得ました。8月6日には、市の提案公募型特産品活性化推進事業のプレゼン審査会が開催され、馬肉を用いた饅頭など3事業所が採択になり、新たな特産品開発に取り組んでいます。

8月24日、25日には、市のアンテナショップである東京都板橋区ハッピーロード大山商店街振興組合「とれたて村」主催のふるさと夏まつりに参加し、特産品や新鮮野菜の、品質の高さとおいしさをPRしました。



▲台湾の旅行業者を訪問し、北秋田市をPRする津谷市長

昨年引き続き、8月19日から23日にかけて秋田県知事の呼びかけにより、市長が台湾を訪問しトップセールスを行いました。今回は、森吉山の樹水、世界一の綴子太鼓及びバター餅など北秋田市の観光と食にしぼって積極的なPRを展開し、台湾からの誘客に取り組みました。

建設部関係

■都市計画課

住宅リフォーム緊急支援事業は、8月20日現在で交付決定件数235件、交付決定額3376万2千円、対予算比56%です。

市営住宅の維持管理は、林岱団地の外壁の改修工事及び松ヶ丘団地の附帯物置改修工事を実施しました。

8月9日の米代川河川緑地の復旧は、ごみの撤去など応急の処置を施し、10月に予定されている災害査定に向けて準備を進めています。

■建設課

社会資本整備総合交付金事業は、新田目橋の橋梁補修工事、横町、伊勢町線ほか2件のカラー舗装工事、根子トンネルの本体点検業務委託、荒瀬川線のロックシェッド点検業務委託、牛滝橋ほか5件の橋梁補修詳細設計業務委託・橋梁長寿命化計画策定業務委託を発注しました。

道路工事関係は、阿仁前田停車場線排水維持工事、道城線交通安全施設工事、綴子家の下線道路新設改良工事が完成し、排水維持工事5件、舗装維持工事6件、歩道維持改良工事2件、法面崩落防止工事1件、道路維持工事2件、用地測量業務委託1件を発注しました。

■上下水道課

上下水道事業は、平崎川戸沼地区配水管布設工事1件を発注しました。

簡易水道事業は、中央配水池・大野岱配水池漏水修繕工事、東地区配水管布設工事ほか5件が完成。また、高津森小規模水道配水場フェンス設置工事ほか5件と森吉合川地区統合簡易水道施設整備事業に係る水利使用許可及び経営認可申請書作成業務委託、水源井戸調査業務委託を発注しました。

消防本部関係

■非常備消防

7月28日秋田県消防協会大館北秋



▲大館北秋田支部消防訓練大会の、小型ポンプ操法の部で優勝した阿仁第3分団

田支部主催の消防訓練大会が大館市で行われ、規律訓練の部で阿仁第1分団が2位、小型ポンプ操法の部で阿仁第3分団が1位となり、総合で北秋田市第1隊が2位となりました。

教育委員会関係

■総務課

市内小中学校の校長室・職員室・保健室・事務室等への冷房設備設置工事及び各教室への扇風機設置は8月9日までに全学校で完了しました。合川小学校建設に伴う合川中学校野球場の建設工事は、年内の工事完

了を目指します。

■学校教育課

今年度も部活動における各種大会で市内の児童生徒が大活躍しました。



▲全県大会で優勝した鷹巣西小学校の高坂虎楠さんと鷹巣南小学校の自転車部

6月に開催された全県交通安全安全子ども自転車大会では、昨年に続いて鷹巣南小学校が優勝を飾り、個人でも吉田紗綾さん(6年)が優勝し、6位までを同校が独占しました。8月の全国大会では、団体15位と十分に練習の成果を発揮しました。

また、6月の全県少年少女陸上競技大会では、男子ソフトボール投げで高坂虎楠さん(鷹巣西小6年)が優勝しました。

7月に開催された第62回全県中学校総合体育大会では、ソフトテニス男子団体で森吉中学校が準優勝しました。陸上競技では男子共通3000mの畠山卓士さん(鷹巣中3年)、

生涯学習課

平成25年度北秋田市成人式が8月15日、文化会館で開催されました。本年度の対象者は385人で、そのうち303人が出席し、恩師をはじめ関係者からの激励を受け、成人としての誓いを新たにしました。

アマチュアバンドの祭典「音祭」が8月4日に文化会館で開催され、市内の社会人・高校生・小学生バンド、ダンスグループが出演し盛り上がり

ました。伊勢堂岱遺跡の臨時公開が8月4日に行われ、県内外から160人が訪れました。

■スポーツ振興課

平成25年度小学生ミニバスケットボール教室が7月11日、合川体育館で開催され、小学生男女74名が参加し、基本と高度な技術を学びました。